



COLOMBIE

«Un long chemin vers la paix»

CONFERENCE -DEBAT

avec **Gérard FENOY**

Spécialiste de la Colombie - Membre de la direction nationale de l'association France Amérique Latine(FAL).

Après 4 années de pourparlers à La Havane entre le gouvernement colombien et les FARC (Forces Armées Révolutionnaires Colombiennes) qu'en est-il de l'application de ces accords de paix , de la démobilisation des FARC et de l'ELN ? Les paramilitaires ont-ils eux aussi déposé les armes ? Qui assassine encore les leaders communautaires , sociaux , les défenseurs des droits de l'homme ? Comment le peuple colombien vit-il après ces longues années de guerre ? L'état assume t-il son rôle ? Que fait le président SANTOS -prix Nobel de la paix ?...C'est à toutes ces questions et à bien d'autres que Gérard Fenoy tentera de répondre.

MARDI 12 DECEMBRE 2017

20h

Salle JP Timbaud-Maison du Peuple

POITIERS

**Entrée libre- France Amérique Latine Poitiers-
falpoitiers2@orange.fr**